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１．市民生活行政 １．有害鳥獣等の駆除について １．近年、本市においてもシカ及びアライグマによる農林業への被害

が拡大しているものと推察するが、昨年度と今年度の11月１日時点

の被害状況（種別件数、金額）と、どのような対策・手段を講じ、

被害の局限を図っているのかを伺う。

２．カラスは鳥獣保護管理法により捕獲や処分が基本的に禁止されて

いることもあってか、その数は毎年増加傾向にあり、産卵、子育て

期の人的被害や、市内各所の電線に大量のカラスが止まることによ

る糞の被害など、市民生活に支障をきたしている。

本市として具体的な対策が必要だと考えるが見解を伺う。

２．防災対策 １．防災試験放送の実施による

電波伝搬の状況について

１．昨年の第４回定例会でも質問したが、今年も昨年に引き続き９月

１日に（株）エフエムなかそらちが、本市における災害対策本部の

予備指揮所である滝川消防庁舎から試験放送を平素と同様の20ワッ

ト出力で実施した。

今年度は、市内数カ所で携帯ラジオにより電波伝搬状況を確認し

たと聞いているが、その成果について伺う。

４
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３．建設行政 １．空き家解体助成、新築住宅

助成及び住宅改修支援事業の

実施について

１．本会議においても過去に危険空き家の除去など、空き家対策に関

わる質問が他議員から出ているが、現状は解体がなかなか進捗して

いないと認識している。そこで、空き家を保有する個人に対して市

から助成し解体の促進を図るほか、市内の空き地の有効活用に向け、

今年度同様に新築住宅助成事業を実施すべきと思うが、市の見解を

伺う。

２．今年度、コロナで疲弊した経済対策の一環として実施した住宅改

修支援事業は市民から高評価を受け、早期に予算の限度額に達して

終了した。次年度もぜひ実施して欲しいとの声が市民及び事業者か

らあがっており、私も本事業を経済対策として継続すべきと思うが、

市の考えを伺う。

４．教育行政 １．ホール機能を備えた施設の

建設について

１．昨年の第３回定例会で老朽化が著しく進んでいる文化センターの

今後の在り方について質問し、市長はそれを受け、幅広く市民の声

を聴取するため、「滝川市文化センターのあり方検討市民会議」を立

ち上げ、検討を依頼した。

今年９月２日に市民会議から市長に対して、ホール機能を備えた

施設を新規に建設すべきとの内容で答申されたが、現時点では方向

性すら示されていない。市長のお考えを伺う。

５


